

PRESSEMITTEILUNG

KÜBLER: Medizintechnik-Händler Fischer-Sehner gerettet

Berlin, 4. Februar 2010 –Insolvenzverwalter Sebastian Laboga hat die Fischer-Sehner Medical Imaging GmbH & Co. KG erfolgreich an einen Investor übertragen. Die Zukunft des Unternehmens, das Radiologie-Technik für Ärzte und Krankenhäuser in der gesamten Bundesrepublik vertreibt, ist damit gesichert. Sämtliche Arbeitsplätze bleiben erhalten.

„Dass es gelungen ist, das Unternehmen nur knapp vier Wochen nach Insolvenzanmeldung an einen Investor zu übertragen, ist ein außergewöhnlich gutes Ergebnis für alle Beteiligten“, sagte Sebastian Laboga von der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER. „Besonders erfreulich ist, dass alle Arbeitsplätze erhalten bleiben.“ Die Fischer-Sehner Medical Imaging GmbH & Co. KG hatte am 7. Januar Insolvenz angemeldet. Als vorläufiger Insolvenzverwalter hatte Laboga zunächst dafür gesorgt, dass der Geschäftsbetrieb ohne Einschränkungen aufrecht erhalten blieb und daraufhin umgehend Verhandlungen mit potenziellen Investoren aufgenommen. Diese Gespräche konnten nun kurzfristig zu einem erfolgreichen Abschluss gebracht werden. Der Gläubigerausschuss hat der Übernahme heute zugestimmt.

Erwerber ist die neu gegründete FMS Medical Service GmbH, eine Tochtergesellschaft der Valmex GmbH. Die Valmex GmbH gehört zu den führenden Herstellern von Zubehör für medizinische Röntgentechnik in Deutschland.

Fischer-Sehner vertreibt von seinen Standorten in Berlin, Niedersachsen, München, Saarbrücken, Hannover, Krefeld und Warstein bundesweit medizintechnische Hard- und Software für radiologische und sonographische Bildgebungstechnik. Wie die gesamte Branche war das Unternehmen von den Folgen der Umstellung auf digitale Röntgentechnik betroffen, die derzeit in Arztpraxen und Krankenhäusern stattfindet. Diese Entwicklung hatte zu Umsatzrückgängen im Zubehörgeschäft, vor allem mit analoger Röntgentechnik geführt. Mit dem neuen Investor sollen die notwendigen Anpassungen an die neuen Erfordernisse des Marktes nun zügig umgesetzt werden.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Chemnitz Dessau Dresden Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Freiburg Gera Hamburg Hannover Heilbronn Hof Kassel Köln Landshut Leipzig/Halle Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Offenburg Passau Ravensburg Rostock Stuttgart Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungsadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 28 Büros vertreten und beschäftigt 230 Mitarbeiter, darunter 65 Berufsträger. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten

Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 66 Ländern angeschlossen.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sg@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de